

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian bab terdahulu maka pada bab penutup ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam asuransi PT AJ Central Asia Raya Cabang Cirebon akad *mudharabah musytarakah* kontribusi (premi) yang dibayarkan oleh peserta kepada pihak asuransi (pengelola) akan dibagi kedalam dua rekening yaitu rekening tabungan (investasi) dan rekening *tabarru'* adapun perhitungan bagi hasil akan dibagikan sesuai ketentuan pada awal perjanjian sesuai ketentuan pada awal perjanjian antara kedua belah pihak. Implementasi Akad *Mudharabah Musytarakah* di PT. AJ Central Asia Raya Cabang Cirebon, yaitu menyerahkan 100% modalnya kepada pengelola (asuransi syariah), untuk dikelola berdasarkan prinsip syariah sehingga keuntungan dibagi bersama dengan kesepakatan yang telah disepakati, sedangkan kerugian akan ditanggung bersama antara nasabah dengan pihak asuransi.
2. Kesesuaian Implementasi Akad *Mudharabah Musytarakah* pada PT. AJ Central Asia Raya Syariah Cabang Cirebon Dengan Fatwa Dewan Syariah Nasional No. 51/DSN-MUI/III/2006, karena penerapannya berdasarkan prinsip syariah dan bersifat *ta'awuni (tolong menolong)* antara sesama. Dimana pihak asuransi dapat menginvestasikan dana tersebut untuk akad-akad syariah lainnya yang menguntungkan. Kemudian keuntungan tersebut dibagi berdasarkan nisbah keuntungan. Adapun besarnya sesuai dengan kesepakatan nasabah sebagai pemilik dana (*shohibul maal*) dan perusahaan asuransi sebagai (*mudharib*) dan (*musytarik*). Adapun besarnya sesuai dengan kesepakatan para pihak antara nasabah dan perusahaan. Dalam hal ini sudah sesuai berdasarkan ketentuan fatwa No. 51/DSN-MUI/III/2006.

## B. Saran

Berdasarkan data dan informasi yang telah didapatkan oleh penulis, maka penulis hendak memberikan saran-saran sebagai berikut:

### 1. Bagi Peneliti

Bagi peneliti yang akan datang diharapkan dapat menambah dan memperluas wawasan serta referensi sebagai bahan pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya.

### 2. Bagi Perusahaan

PT. AJ Central Asia Raya Syariah Cabang Cirebon, semoga dapat mempertahankan dalam menjaga nama baik perusahaan asuransi agar selalu dapat dipercaya oleh para peserta (nasabah) asuransi.

